



SELVA

Verband der Waldeigentümer Graubünden
Associaziun dals proprietaris da gaud dal Grischun
Associazione dei proprietari di bosco dei Grigioni

Walderlebnistag Tamins

Die Gemeinde Tamins lud am 07. Mai 2022 Samstag zum ersten von vier Walderlebnistagen im Graubünden ein, welche vom AWN (Amt für Wald und Naturgefahren) lanciert wurde. Das Spätfrühlingswetter war für diesen Anlass gerade perfekt, nicht zu heiss und nicht zu kalt. Daher durfte der erste Anlass eine gute Zahl von Besuchern begrüssen, welche grösstenteils aus Familien mit Kindern bestand.

Die Teilnehmenden konnten über einen weitläufigen Rundgang viele interessante Posten, der verschiedenen Interessengruppen im Wald erkunden. Die anwesenden Fachleute, beispielsweise die Forstgruppe Tamins, das Bergwaldprojekt, der BKPJV (Bündner Kantonaler Patent Jäger Verband) auch die ganze Holzkette Graubünden, sowie die kantonale Amtsstelle selbst, waren vertreten und noch viele mehr. Mit einem grossen Angebot von Rätseln, Wettbewerben, Spielen, und Informationsständen, konnten Kinder und Erwachsene auf eine spielerische Art und Weise über die Vielfalt im Wald lernen. Zudem zeigte das Forstpersonal professionelle Vorführungen mit Forstmaschinen. Die SELVA war zusammen mit VSSM und GrHolz neben der Festwirtschaftstand der Männerriege gut plaziert und durfte den Besuchern ihre über 100-jährige Geschichte und Aufgaben des Verbandes der Waldeigentümers näherbringen. Diverse Redner wie zum Beispiel Dr. Mario Cavigelli Regierungsrat richten das Wort an die Anwesenden. Der Anlass bot generell eine wertvolle Plattform des Austausches aller Interessengruppen.

Der erste Walderlebnistag kann als gelungener Start für die kommenden Anlässe betrachtet werden und erzählt von vielen begeisterten Gesichtern, neuen Bekanntschaften und erfreuten Waldbesuchern.

Herzlichen Dank an alle Organisatoren für ihre grossartige Arbeit und ihr Engagement. Dank ihnen konnte dieser Tag realisiert werden.

Die SELVA freut sich schon auf den kommenden Erlebnistag #MultitalentWald am 11. Juni 2022 in Thusis und hofft wieder viele Besucher an ihrem Platz zu begrüssen.

